
Herr Schewe erkundigte sich, aus welchem Grund die Containermensa von der
Grundschule „Am Pleiser Wald“ in die Überlegung miteinbezogen werde, da diese
seiner Meinung nach gemietet sei.

Herr Moeck antwortete, dass grundsätzlich geplant worden sei, den Container zu kaufen
und dann später für eine andere Liegenschaft weiter zu nutzen. Dies sei für dieses
Projekt angedacht gewesen, würde nun jedoch nicht passen.


